トピックス (令和4年4月~令和5年3月)











当金庫は地域住民の一員としてさまざまな活動に取組んでおります。

二セ電話詐欺対策等の広報啓発活動に参加

4月15日、2月15日

本店営業部(4月25日)、大和支店(令和5年2 月15日) 周辺において、郡上警察署員による二セ 電話詐欺および交通事故防止に係る広報啓発活 動が行われました。当金庫職員も活動に参加し、 郡上警察署員の方々とともに来店されたお客様 に注意を呼びかけました。



「郡上未来塾」への講師派遣

4月27日

高校生を対象とした「郡上未来塾」(郡上市雇 用対策協議会主催) において当金庫職員が講師を 務め、社会人として必要な心構え、働くことの意 義・やりがい等についてアドバイスを行いました。



「はちしん灌花塾」開催

4月23日、7月30日、11月12日、2月25日

地域と共に生きる信用金庫の役職員として、地域 の歴史・文化を学ぶことは、地域発展への貢献と同様 に大切であるとの思いから、平成24年8月に地域史 を学ぶ場として「はちしん灌花塾」を発足しました。

地域史家として活動される高橋教雄先生を講師に 迎え、令和4年度は以下のテーマにて開催しました。

- ・第38回 「大坪基清とは」
- ·第39回 [出雲の遠藤氏]
- ・第40回「鷲見氏の歴史」
- ·第41回「『郡上踊保存会』百周年」



郡上八幡キャンペーンメイトの活動

6月~9月

郡上八幡の観光をPRする郡上八幡観光協会の 「郡上八幡キャンペーンメイト」に、令和4年度も 2名の職員が委嘱を受け、郡上おどり等のイベン トに同行し、まちの魅力のアピールに努めました。



大和支店開設50周年

6月12日

大和支店は、1972年(昭和47年)6月12日に大和 出張所として開設され、地域の方々に支えられ50 周年を迎えました。



6月15日は「信用金庫の日」

6月1日~6月15日

信用金庫は、昭和26年6月15日に施行された 「信用金庫法」によって誕生しました。これに因 んで、毎年6月15日を「信用金庫の日」として、 "中小企業の健全な発展""豊かな国民生活の実 現"および"地域社会繁栄への奉仕"の3つのビ ジョンに基づき活動しています。

当金庫では、期間中 "花いっぱい運動" として花 の種子のプレゼントを実施しました。



浴衣着用勤務(本店営業部)

8月12日

地元郡上おどりを盛り上げるため、本店営業部 において毎年恒例となった浴衣姿での勤務を実 施しました。

当日は、色とりどりの浴衣姿の職員が窓口を華 やかに飾り、お客様にこの時期ならではの雰囲気 を楽しんでいただきました。



郡上おどり「団体おどりコンクール」出場

8月19日

3年ぶりの開催となった「郡上おどり団体おどりコンクール」に当金庫も出場し、審査種目「春駒」 で踊りの腕を競いました。

当日は、マスクをつけながらの競技でしたが、息をぴったりと合わせ、熱気と活気あふれる踊りを 披露し、見事4位に入賞しました。





二セ電話詐欺の未然防止で当金庫 大和支店職員に感謝状 10月14日

二セ電話詐欺被害を未然に防止したとして、当 金庫大和支店職員が郡上警察署長より感謝状の 贈呈を受けました。



郡上市高校企業ガイダンスへの講師派遣

10月26日

高校生に対して郡上市内の企業の魅力を発信 することを目的に、「郡上市高校企業ガイダン ス」(郡上市雇用対策協議会主催)が開催され、 当金庫職員も講師を務めました。

当金庫からは、金庫の特徴や業務内容の説明 および札勘定体験などを行いました。



「弁護士による遺言・相続相談会」開催

11月15日

信金中央金庫および日本弁護士連合会と連携 し、尾藤法律事務所の尾藤弁護士による遺言・相 続相談会を開催しました。

この相談会は、全国の信用金庫で弁護士が無料で相談に応じるものです。



令和4年度 年末年始特別警戒出陣式に 出席 12月1日

郡上八幡城駐車場において「令和4年度 年末 年始特別警戒出陣式」が行われ、郡上地区防犯協 会副会長兼郡上地区金融機関防犯連絡協議会会 長である木下理事長が出席しました。

出陣式後には警察 署員等とともにパトロールに出発し、当金庫本店営業部を含む町内の金融機関に立ち寄り、二セ電話 詐欺や強盗への警戒を呼びかけました。



本部·本店新築工事、既存建物撤去工事に 係る神事を実施 2月7日

現在の本部・本店は、昭和49年7月に新築されてから48年が経過しており、お客様へのサービス向上、老朽化への対応や防災面への備えから、八幡信用金庫の創業100周年記念事業として、新築、建て替えを行うこととしました。(令和8年度中完成予定)

2月7日には、工事に係る地鎮祭および起工式が新本店建設予定地において執り行われました。



岐阜県内一斉街頭啓発活動への参加

11月15日

岐阜県交通安全対策協議会による岐阜県内一 斉街頭啓発活動が行われ、当金庫職員も街頭で のぼり等を掲げて早めのライト点灯や反射材用品 の利用促進など交通事故防止を呼びかけました。



防犯訓練の実施

12月6日

防犯対策の強化を図るため、郡上警察署のご協力を得て防犯訓練を実施し、緊急時の対応を確認しました。



ロビー展を開催

当金庫の各営業店舗では、随時ロビー展を開催しています。

地元保育園の園児たちが作成した作品や、地域の方々の書道作品·写真などを展示しています。

